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Pantin, le 22/11/2023 

 
 

 
Présentation de la nouvelle équipe 
de Direction du 21/11/2023 : 
 
 
La Direction a convié les organisations syndicales 
(OS) le 21/11/2023 à une entrevue informelle visant 
à prendre un premier contact. 
 
 

Thèmes évoqués par les Organisations 
Syndicales : 
 
 
Les échanges ont débuté par un tour de table des 
différents participants, parmi lesquels toutes les OS 
étaient représentées (CGT Finances Publiques, 
Solidaires Finances Publiques, CFDT, CFTC), 
intervenant à tour de rôle. 
 
La CGT a dans un premier temps attiré l’attention 
du nouveau directeur sur les questionnements 
relatifs au déménagement, à l’acceptation des 3909 
par les services de contrôle et à la problématique 
des rémunérations et prise en charge des frais de 
déplacement, revenant enfin sur le difficile 
positionnement des BNEE, rattachées 
administrativement à la DNEF, mais exerçant leurs 
missions au sein des services de Police, avec des 
spécificités de service. 

Concernant l’arbre de Noel, l’autorisation 
d’absence accordée par la DDFIP du 93 pose la 
question de la banalisation de la journée à la DNEF. 
 
La section Solidaires a abordé les sujets de la 
rémunération et de l’attractivité de nos missions, 
ainsi que celui de la formation et de l’accueil des 
nouveaux arrivants. 

Le volet répressif du contrôle fiscal, le 
positionnement de la DNEF dans cette optique, et la 
difficulté de trouver des dossiers remplissant les 
critères de la DNEF, et de la DGFIP, tant en matière 
d’enjeux que de recouvrement ont été évoqués. 

Enfin, nous avons échangé sur les problématiques 
de communication avec les services extérieurs, mais 

également parfois entre services de la DGFIP, et de 
la DNEF, et les délais de réponses qui sont parfois 
long en cas de procédures parallèles ouvertes dans 
d’autres services, notamment judiciaires. 

 
L’union CFDT-CFTC a terminé en abordant le sujet 
de la mise en place d’un nouveau service commun 
aux directions de la Dalle afin de mutualiser la 
gestion des remboursements de frais et les 
problématiques qui peuvent résulter du blocage 
pendant 3 ans sur les postes pour les nouveaux 
arrivants. 
 
 

Réponses de la Direction : 
 
 
Concernant la question de la formation et de 
l’accueil des nouveaux arrivants, la Direction 
rappelle qu’en cas de problème, il ne faut pas 
hésiter à en parler et que cet échange doit se faire 
des deux côtés. Toutefois, l’investissement en 
formation réalisé sur les agents est important, ce 
qui explique la mise en place d’un délai de séjour de 
3 ans. 
 
En ce qui concerne le remboursement des frais, 
devant les interrogations suscitées par une 
harmonisation des pratiques des services de 
gestion, la Direction nous a assuré que le suivi serait 
effectué et que tout serait fait pour qu’il n’y ait pas 
de dégradation de la situation actuelle, sans fusion 
des services des trois directions nationales. 
 
Le dossier déménagement est suivi avec la DGE et la 
DVNI, la Centrale est elle-aussi impliquée dans les 
échanges, pilotant le projet via SPIB. Des points 
d’information sont prévus au fil de l’eau car il est 
difficile selon la Direction d’anticiper un calendrier 
précis. Les aléas du chantier ont été évoqués, les 
conditions météorologiques récentes ayant pu 
entrainer un retard, impactant potentiellement la 
date de remise des clés du programme immobilier. 
Une communication plus précise est en attente. 
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L’attractivité et la formation des nouveaux agents 
est une problématique déjà identifiée par la 
Direction qui a mis en place un certain nombre 
d’éléments. Pour autant, ils  ne sont pas fermés 
pour améliorer les protocoles qui peuvent l’être. 
 
Concernant l’arbre de Noel, la Direction prend note 
de la demande, et communiquera sur le sujet. 
 
La présentation de la DNEF aux élèves des écoles, et 
la communication à destination des ENFiP a été 
mise à jour (un nouveau film sera diffusé sur 
l’Intradnef) et les interrogations liées aux 
recrutements (des IP également) ou au maintien 
des liens avec les agents de la BNEE sont connues et 
suivies par la Direction. 

 
 

 Ces échanges se sont fait dans un cadre 
informel et constituaient avant tout une 
première prise de contact. Les problématiques 
soulevées seront évoquées lors des différentes 
instances officielles, une dernière instance 
paritaire étant à venir d’ici la fin de l’année 
2023. 
 
 

Le Directeur nous a également indiqué que sa porte 
était ouverte si nous souhaitions parler d’un sujet 
précis. 
 
 
N’hésitez pas à venir nous voir pour toute 
problématique que vous souhaitez voir remonter ou 
pour nous faire part de vos réactions. 
 
 
Nous restons disponibles, via notre Balf : 
solidairesfinancespubliques.dnef@dgfip.finances.gouv.fr 
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